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と並べてみると

部下としては不満を言うことが逆に自分の評価が下がることを懸念しているのか、

た結果の表れか

 

●評価者目線での人事評価制度の実態

① 満足度について

【評価者の回答（

Q.従業員は人事評価に満足していると

思いますか？ 

Q. あなたの会社の人事評価について

部下は満足していますか？

Q. あなたの会社の人事評価に満足し

ていますか？ 

【報道機関からのお問い合わせ】

広報事務局（one 内）：熊崎（
6328-2883  FAX:03

会社経営者・担当者

評価者

従業員

満足している
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人事評価について部下が

ずかとなりました。「やや満足している」と回答した

調査から、人事評価を導入・検討する立場

業員の満足度は、実際に評価を受ける従業員

人事評価に関して部下から不満の声が「ある」と回答した方が

並べてみると、従業員は上司に対し人事評価に対する不満を伝えたことが「

としては不満を言うことが逆に自分の評価が下がることを懸念しているのか、

の表れか、どちらにせよ上司と部下との間に認識の違いが大きく開いていることが明らかになりました。

目線での人事評価制度の実態

満足度について 

ない
35.8%

評価者の回答（n=400）：あなたの会社では、人事評価に関して部下から不満の声はありますか。（単一回答）

従業員は人事評価に満足していると

あなたの会社の人事評価について

部下は満足していますか？ 

あなたの会社の人事評価に満足し
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内）：熊崎（kumasaki@one

2883  FAX:03-3770
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評価者

従業員

満足している やや満足している

 

人事評価について部下が満足しているかどうかという質問にたいし

ずかとなりました。「やや満足している」と回答した

人事評価を導入・検討する立場

業員の満足度は、実際に評価を受ける従業員

から不満の声が「ある」と回答した方が

、従業員は上司に対し人事評価に対する不満を伝えたことが「

としては不満を言うことが逆に自分の評価が下がることを懸念しているのか、

どちらにせよ上司と部下との間に認識の違いが大きく開いていることが明らかになりました。

目線での人事評価制度の実態

 

ない
35.8%

あなたの会社では、人事評価に関して部下から不満の声はありますか。（単一回答）

従業員は人事評価に満足していると 

あなたの会社の人事評価について

あなたの会社の人事評価に満足し

部下から

不満の声は

 

kumasaki@one-pr.net
3770-6611 

10.5% 44.3%

38.8%

26.5%

やや満足している

 

しているかどうかという質問にたいし

ずかとなりました。「やや満足している」と回答した

人事評価を導入・検討する立場

業員の満足度は、実際に評価を受ける従業員の満足

から不満の声が「ある」と回答した方が

、従業員は上司に対し人事評価に対する不満を伝えたことが「

としては不満を言うことが逆に自分の評価が下がることを懸念しているのか、

どちらにせよ上司と部下との間に認識の違いが大きく開いていることが明らかになりました。

目線での人事評価制度の実態 

ある
64.3%

あなたの会社では、人事評価に関して部下から不満の声はありますか。（単一回答）

部下から 

不満の声は 

pr.net） 

44.3% 37.3%

37.5%

44.3%

50%

やや満足している あまり満足していない

  

しているかどうかという質問にたいし

ずかとなりました。「やや満足している」と回答した 38.8%を合わせると

人事評価を導入・検討する立場の経営者・人事担当者、実際に評価を下す評価者の思っている従

満足度と大きな差が表れています。

から不満の声が「ある」と回答した方が 64.3%

、従業員は上司に対し人事評価に対する不満を伝えたことが「

としては不満を言うことが逆に自分の評価が下がることを懸念しているのか、

どちらにせよ上司と部下との間に認識の違いが大きく開いていることが明らかになりました。

 

※前回調査

 【従業員の回答（

あなたの会社では、人事評価に関して部下から不満の声はありますか。（単一回答）

上司に不満を

伝えたことは

 

37.3%

37.5%

8.0%

17.5%

27.3%

100%

あまり満足していない

しているかどうかという質問にたいし、評価者は

を合わせると 45.1%

の経営者・人事担当者、実際に評価を下す評価者の思っている従

大きな差が表れています。

64.3%と半数を超える結果となりました。しかし、前回調査

、従業員は上司に対し人事評価に対する不満を伝えたことが「ない

としては不満を言うことが逆に自分の評価が下がることを懸念しているのか、

どちらにせよ上司と部下との間に認識の違いが大きく開いていることが明らかになりました。

ない
74.3%

※前回調査 

の回答（n=400）：人事評価に対する不満を上司に伝えたことがありますか】

あなたの会社では、人事評価に関して部下から不満の声はありますか。（単一回答）

上司に不満を

伝えたことは 

 

［報道関係各位］

8.0%

17.5%

100%

あまり満足していない 満足していない

、評価者は｢満足している｣と回答した方

45.1%と半数に満たない結果となっています。

の経営者・人事担当者、実際に評価を下す評価者の思っている従

大きな差が表れています。 

と半数を超える結果となりました。しかし、前回調査

ない」と回答した方

としては不満を言うことが逆に自分の評価が下がることを懸念しているのか、上司は部下の不満を汲み取ろうとし

どちらにせよ上司と部下との間に認識の違いが大きく開いていることが明らかになりました。

ある
25.8%

：人事評価に対する不満を上司に伝えたことがありますか】

あなたの会社では、人事評価に関して部下から不満の声はありますか。（単一回答）】 

満足

満足

満足計

上司に不満を

 

［報道関係各位］ 【2014

満足していない

｢満足している｣と回答した方

と半数に満たない結果となっています。

の経営者・人事担当者、実際に評価を下す評価者の思っている従

と半数を超える結果となりました。しかし、前回調査

」と回答した方が 74.3%

上司は部下の不満を汲み取ろうとし

どちらにせよ上司と部下との間に認識の違いが大きく開いていることが明らかになりました。

25.8%

：人事評価に対する不満を上司に伝えたことがありますか】

満足想定計 45.1%

満足想定計 54.8%

満足計 28.5% 

2014 年 11 月 25

満足していない

｢満足している｣と回答した方が全体で、

と半数に満たない結果となっています。

の経営者・人事担当者、実際に評価を下す評価者の思っている従

と半数を超える結果となりました。しかし、前回調査

%となっています。

上司は部下の不満を汲み取ろうとし

どちらにせよ上司と部下との間に認識の違いが大きく開いていることが明らかになりました。 

：人事評価に対する不満を上司に伝えたことがありますか】

45.1% 

54.8% 
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2 

が全体で、

と半数に満たない結果となっています。

の経営者・人事担当者、実際に評価を下す評価者の思っている従

と半数を超える結果となりました。しかし、前回調査

っています。 

上司は部下の不満を汲み取ろうとし

：人事評価に対する不満を上司に伝えたことがありますか】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

に悩んだり、困ったりしている事が明らかになりました。

だり、困ったりすることが「ある」と回答した方は

している事がわかりました。

 

 

 

あいまいなため、評価を下しづらい」

「

38.8

 

 

 【報道機関からのお問い合わせ】

広報事務局（
TEL:03-6328

 

 

 

あなたが、人事評価を行う際に悩んだり困ったりすることはありますか。（単一

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

人事評価を行う際に悩んだり、困ったりすることが「ある」と回答

に悩んだり、困ったりしている事が明らかになりました。

だり、困ったりすることが「ある」と回答した方は

従業員と共に従事し、

している事がわかりました。

 

あなたは、人事評価を行う際に、具体的にどのような点で悩むことがありますか。（複数回答

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 人事評価を行う際に、実際、どのようなことで悩んだり、困ったりするのかをお聞きすると、

あいまいなため、評価を下しづらい」

「評価基準があいまいなため

38.8%となりました。評価を行

 

 

② 評価の悩み

会社経営者・担当者

Q. 人事評価を⾏う際に悩んだり

困ったりしますか？

【報道機関からのお問い合わせ】

広報事務局（one 内）：熊崎（
6328-2883  FAX:03

事評価を行う際に悩んだり困ったりすることはありますか。（単一

を行う際に悩んだり、困ったりすることが「ある」と回答

に悩んだり、困ったりしている事が明らかになりました。

だり、困ったりすることが「ある」と回答した方は

従業員と共に従事し、評価

している事がわかりました。

あなたは、人事評価を行う際に、具体的にどのような点で悩むことがありますか。（複数回答

人事評価を行う際に、実際、どのようなことで悩んだり、困ったりするのかをお聞きすると、

あいまいなため、評価を下しづらい」

評価基準があいまいなため

りました。評価を行

評価の悩み 

評価基準があいまいなため

フィードバックを的確に行えない

人事評価の尺度が定められていない

会社経営者・担当者

人事評価を⾏う際に悩んだり

困ったりしますか？（前回調査

【報道機関からのお問い合わせ】 
内）：熊崎（kumasaki@one

2883  FAX:03-3770

事評価を行う際に悩んだり困ったりすることはありますか。（単一

を行う際に悩んだり、困ったりすることが「ある」と回答

に悩んだり、困ったりしている事が明らかになりました。

だり、困ったりすることが「ある」と回答した方は

評価される側で

している事がわかりました。 

あなたは、人事評価を行う際に、具体的にどのような点で悩むことがありますか。（複数回答

人事評価を行う際に、実際、どのようなことで悩んだり、困ったりするのかをお聞きすると、

あいまいなため、評価を下しづらい」52.5%

評価基準があいまいなためフィードバックを的確に行えない」

りました。評価を行う前段階である目標設定の時点で問題が生じているようです。

目標設定があいまいなため

評価を下しづらい

評価基準があいまいなため

フィードバックを的確に行えない

評価と報酬の関連性が

もてていないと感じている

人事評価の尺度が定められていない

相対評価をしてしまう

評価相手により好き・嫌いが

出てしまう

結果のみで評価を

下すケースが多々ある

自社の人事評価制度が

複雑で理解しづらい

評価者

会社経営者・担当者

人事評価を⾏う際に悩んだり 

（前回調査 同 n 数） 

kumasaki@one-pr.net
3770-6611 

事評価を行う際に悩んだり困ったりすることはありますか。（単一

を行う際に悩んだり、困ったりすることが「ある」と回答

に悩んだり、困ったりしている事が明らかになりました。

だり、困ったりすることが「ある」と回答した方は 64.8%となりました。

でもある中間管理職

あなたは、人事評価を行う際に、具体的にどのような点で悩むことがありますか。（複数回答

人事評価を行う際に、実際、どのようなことで悩んだり、困ったりするのかをお聞きすると、

52.5%となりました。半数以上の方が悩んでいることが明らかになりました。次いで、

フィードバックを的確に行えない」

う前段階である目標設定の時点で問題が生じているようです。

目標設定があいまいなため

評価を下しづらい

評価基準があいまいなため

フィードバックを的確に行えない

評価と報酬の関連性が

もてていないと感じている

人事評価の尺度が定められていない

相対評価をしてしまう

評価相手により好き・嫌いが

出てしまう

結果のみで評価を

下すケースが多々ある

自社の人事評価制度が

複雑で理解しづらい

その他

 

pr.net） 

事評価を行う際に悩んだり困ったりすることはありますか。（単一

を行う際に悩んだり、困ったりすることが「ある」と回答した

に悩んだり、困ったりしている事が明らかになりました。前回調査では、

64.8%となりました。

中間管理職の評価者は

あなたは、人事評価を行う際に、具体的にどのような点で悩むことがありますか。（複数回答

人事評価を行う際に、実際、どのようなことで悩んだり、困ったりするのかをお聞きすると、

となりました。半数以上の方が悩んでいることが明らかになりました。次いで、

フィードバックを的確に行えない」43.1%

う前段階である目標設定の時点で問題が生じているようです。

1.7%

0% 10%

目標設定があいまいなため

評価基準があいまいなため

フィードバックを的確に行えない

評価と報酬の関連性が

もてていないと感じている

人事評価の尺度が定められていない

相対評価をしてしまう

評価相手により好き・嫌いが

結果のみで評価を

下すケースが多々ある

自社の人事評価制度が

複雑で理解しづらい

その他

74.8%

64.8%

事評価を行う際に悩んだり困ったりすることはありますか。（単一回答）n=400

した方は 74.8%

前回調査では、会社経営者・

となりました。 

評価者は、経営者

あなたは、人事評価を行う際に、具体的にどのような点で悩むことがありますか。（複数回答

人事評価を行う際に、実際、どのようなことで悩んだり、困ったりするのかをお聞きすると、

となりました。半数以上の方が悩んでいることが明らかになりました。次いで、

43.1%、「評価と報酬の関連性がもてていないと感じている

う前段階である目標設定の時点で問題が生じているようです。

26.8%

18.7%

13.7%

13.0%

10% 20% 30%

［報道関係各位］

n=400 

74.8%となりました。多くの方が人事評価の際

会社経営者・人事担当者

経営者・人事担当者よりも更に悩んだり困ったり

あなたは、人事評価を行う際に、具体的にどのような点で悩むことがありますか。（複数回答）n=299 

人事評価を行う際に、実際、どのようなことで悩んだり、困ったりするのかをお聞きすると、最も多い回答は「目標設定が

となりました。半数以上の方が悩んでいることが明らかになりました。次いで、

評価と報酬の関連性がもてていないと感じている

う前段階である目標設定の時点で問題が生じているようです。 

43.1%

38.8%

32.8%

26.8%

30% 40% 50%

25.3%

35.3%

［報道関係各位］ 【2014

となりました。多くの方が人事評価の際

担当者は人事評価の際に悩ん

人事担当者よりも更に悩んだり困ったり

 

最も多い回答は「目標設定が

となりました。半数以上の方が悩んでいることが明らかになりました。次いで、

評価と報酬の関連性がもてていないと感じている

 

1回目52.5%

43.1%

50% 60%

25.3%

差

2014 年 11 月 25

となりました。多くの方が人事評価の際

は人事評価の際に悩ん

人事担当者よりも更に悩んだり困ったり

最も多い回答は「目標設定が

となりました。半数以上の方が悩んでいることが明らかになりました。次いで、

評価と報酬の関連性がもてていないと感じている

ある

ない

差10ポイント！
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3 

となりました。多くの方が人事評価の際

は人事評価の際に悩ん

人事担当者よりも更に悩んだり困ったり

最も多い回答は「目標設定が

となりました。半数以上の方が悩んでいることが明らかになりました。次いで、

評価と報酬の関連性がもてていないと感じている」

ポイント！ 



 

 

 

 

【必要があると

【不必要だと思う】と回答した方の理由

 【報道機関からのお問い合わせ】

広報事務局（
TEL:03-6328

 

 

 

 あなたの会社では、人事評価や制度の見直しが必要だと思いますか

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【必要があると

� もっと給与に反映しないと。上がり幅が厳しい

� 不満が多い

� 頑張っている人を正しく評価したい

� 部下へのフィードバックがしっかりされてない（男性

� 評価内容と本人の評価のギャップがあり、その差がわかりにくい（男性

� 人事評価はあるが、それが給与査定にあまり反映されずに結果的には年功序列の空気も残されている（男性

� 人事評価の仕組みが分かりづらく、しかも評価が偏っているから

� 評価のやり方と組織の仕事の特性があっていないと感じる（男性

� 制度はあるが

� 今一つ客観性に欠けていると思われる。

� 社長の好みや考えだけで、役職査定が決まっていくような会社

� 制度を作ったのが

� 基準がないため、何人かを評価する際に年齢

必要です

� 会社の規模も小さいので適正な評価制度が確立されていない

� 毎年少しずつブラッ

� 抽象的な評価内容があり、評価者によって解釈が異なる場合がある。また昇

理者の力量不足が目立つ

�  

【不必要だと思う】と回答した方の理由

� 現状

� 見直しをしても変わらない（男性

� 他の案がない（男性

� どのように見直しても不満はあるもの。ある程度、トップダウンで指示があった方がよいから（男性

� 基本、不満の声が上がったら話し合うようにしているのでそれまでは良いと思っている（男性

� 見直しに時間がかかるので（男性

� あまり大きな影響はないから（女性

� 人数が少ないので今のままで問題ない

� 会社の規則だから（男性

� 今で十分

� 不満をもっているのは一部の部下だから（男性

� ある程度の不満はやむを得ないと思う（男性

� 私が決められる問題ではないので（男性

③ 人事評価制度の見直し

【報道機関からのお問い合わせ】

広報事務局（one 内）：熊崎（
6328-2883  FAX:03

あなたの会社では、人事評価や制度の見直しが必要だと思いますか

【必要があると思う】と回答した方の理由

もっと給与に反映しないと。上がり幅が厳しい

不満が多い。公平性に欠ける（男性

頑張っている人を正しく評価したい

部下へのフィードバックがしっかりされてない（男性

評価内容と本人の評価のギャップがあり、その差がわかりにくい（男性

人事評価はあるが、それが給与査定にあまり反映されずに結果的には年功序列の空気も残されている（男性

人事評価の仕組みが分かりづらく、しかも評価が偏っているから

評価のやり方と組織の仕事の特性があっていないと感じる（男性

制度はあるが役員の先入観だけで最終評価が決定されており、人事評価制度が完全に形骸化されている

今一つ客観性に欠けていると思われる。

社長の好みや考えだけで、役職査定が決まっていくような会社

制度を作ったのが

基準がないため、何人かを評価する際に年齢

必要です（女性 49

会社の規模も小さいので適正な評価制度が確立されていない

毎年少しずつブラッ

抽象的な評価内容があり、評価者によって解釈が異なる場合がある。また昇

理者の力量不足が目立つ

【不必要だと思う】と回答した方の理由

現状で問題を感じることはないから

見直しをしても変わらない（男性

他の案がない（男性

どのように見直しても不満はあるもの。ある程度、トップダウンで指示があった方がよいから（男性

基本、不満の声が上がったら話し合うようにしているのでそれまでは良いと思っている（男性

見直しに時間がかかるので（男性

あまり大きな影響はないから（女性

人数が少ないので今のままで問題ない

会社の規則だから（男性

今で十分（男性 46

不満をもっているのは一部の部下だから（男性

ある程度の不満はやむを得ないと思う（男性

私が決められる問題ではないので（男性

人事評価制度の見直し

【報道機関からのお問い合わせ】 
内）：熊崎（kumasaki@one

2883  FAX:03-3770

あなたの会社では、人事評価や制度の見直しが必要だと思いますか

思う】と回答した方の理由

もっと給与に反映しないと。上がり幅が厳しい

公平性に欠ける（男性

頑張っている人を正しく評価したい

部下へのフィードバックがしっかりされてない（男性

評価内容と本人の評価のギャップがあり、その差がわかりにくい（男性

人事評価はあるが、それが給与査定にあまり反映されずに結果的には年功序列の空気も残されている（男性

人事評価の仕組みが分かりづらく、しかも評価が偏っているから

評価のやり方と組織の仕事の特性があっていないと感じる（男性

役員の先入観だけで最終評価が決定されており、人事評価制度が完全に形骸化されている

今一つ客観性に欠けていると思われる。

社長の好みや考えだけで、役職査定が決まっていくような会社

制度を作ったのが 10 年前で、時代

基準がないため、何人かを評価する際に年齢

49 歳） 

会社の規模も小さいので適正な評価制度が確立されていない

毎年少しずつブラッシュアップないしは、実態に合った内容にする必要があると思うから

抽象的な評価内容があり、評価者によって解釈が異なる場合がある。また昇

理者の力量不足が目立つ（男性 

【不必要だと思う】と回答した方の理由】 

で問題を感じることはないから

見直しをしても変わらない（男性

他の案がない（男性 34 歳） 

どのように見直しても不満はあるもの。ある程度、トップダウンで指示があった方がよいから（男性

基本、不満の声が上がったら話し合うようにしているのでそれまでは良いと思っている（男性

見直しに時間がかかるので（男性

あまり大きな影響はないから（女性

人数が少ないので今のままで問題ない

会社の規則だから（男性 45 歳）

46 歳） 

不満をもっているのは一部の部下だから（男性

ある程度の不満はやむを得ないと思う（男性

私が決められる問題ではないので（男性

人事評価制度の見直し 

kumasaki@one-pr.net
3770-6611 

必要はないと

あなたの会社では、人事評価や制度の見直しが必要だと思いますか

思う】と回答した方の理由 

もっと給与に反映しないと。上がり幅が厳しい（男性

公平性に欠ける（男性 28 歳） 

頑張っている人を正しく評価したい（女性 30 歳）

部下へのフィードバックがしっかりされてない（男性

評価内容と本人の評価のギャップがあり、その差がわかりにくい（男性

人事評価はあるが、それが給与査定にあまり反映されずに結果的には年功序列の空気も残されている（男性

人事評価の仕組みが分かりづらく、しかも評価が偏っているから

評価のやり方と組織の仕事の特性があっていないと感じる（男性

役員の先入観だけで最終評価が決定されており、人事評価制度が完全に形骸化されている

今一つ客観性に欠けていると思われる。成果に対しての数値化が不十分に思われるため

社長の好みや考えだけで、役職査定が決まっていくような会社

年前で、時代も変わってきているので、新しいものも取り込んでいくべきだと思う

基準がないため、何人かを評価する際に年齢や性別も含めて

会社の規模も小さいので適正な評価制度が確立されていない

シュアップないしは、実態に合った内容にする必要があると思うから

抽象的な評価内容があり、評価者によって解釈が異なる場合がある。また昇

 59 歳） 

 

で問題を感じることはないから（男性 29

見直しをしても変わらない（男性 32 歳） 

 

どのように見直しても不満はあるもの。ある程度、トップダウンで指示があった方がよいから（男性

基本、不満の声が上がったら話し合うようにしているのでそれまでは良いと思っている（男性

見直しに時間がかかるので（男性 41 歳） 

あまり大きな影響はないから（女性 41 歳） 

人数が少ないので今のままで問題ない（男性

歳） 

不満をもっているのは一部の部下だから（男性

ある程度の不満はやむを得ないと思う（男性

私が決められる問題ではないので（男性 56

pr.net） 

必要があると

必要はないと

思う
22.5%

あなたの会社では、人事評価や制度の見直しが必要だと思いますか。（

（男性 27 歳） 

歳） 

部下へのフィードバックがしっかりされてない（男性 31 歳） 

評価内容と本人の評価のギャップがあり、その差がわかりにくい（男性

人事評価はあるが、それが給与査定にあまり反映されずに結果的には年功序列の空気も残されている（男性

人事評価の仕組みが分かりづらく、しかも評価が偏っているから

評価のやり方と組織の仕事の特性があっていないと感じる（男性

役員の先入観だけで最終評価が決定されており、人事評価制度が完全に形骸化されている

成果に対しての数値化が不十分に思われるため

社長の好みや考えだけで、役職査定が決まっていくような会社

も変わってきているので、新しいものも取り込んでいくべきだと思う

や性別も含めて

会社の規模も小さいので適正な評価制度が確立されていない

シュアップないしは、実態に合った内容にする必要があると思うから

抽象的な評価内容があり、評価者によって解釈が異なる場合がある。また昇

29 歳） 

どのように見直しても不満はあるもの。ある程度、トップダウンで指示があった方がよいから（男性

基本、不満の声が上がったら話し合うようにしているのでそれまでは良いと思っている（男性

 

歳） 

（男性 43 歳） 

不満をもっているのは一部の部下だから（男性 51 歳） 

ある程度の不満はやむを得ないと思う（男性 54 歳） 

56 歳） 

必要があると

思う
77.5%

。（単一回答）n=400

評価内容と本人の評価のギャップがあり、その差がわかりにくい（男性 38 歳）

人事評価はあるが、それが給与査定にあまり反映されずに結果的には年功序列の空気も残されている（男性

人事評価の仕組みが分かりづらく、しかも評価が偏っているから（女性 41 歳）

評価のやり方と組織の仕事の特性があっていないと感じる（男性 42 歳） 

役員の先入観だけで最終評価が決定されており、人事評価制度が完全に形骸化されている

成果に対しての数値化が不十分に思われるため

社長の好みや考えだけで、役職査定が決まっていくような会社だから（男性 

も変わってきているので、新しいものも取り込んでいくべきだと思う

や性別も含めて悩むことが毎回あるので、判断の手助けになるものは私には

会社の規模も小さいので適正な評価制度が確立されていない（男性 49 歳） 

シュアップないしは、実態に合った内容にする必要があると思うから

抽象的な評価内容があり、評価者によって解釈が異なる場合がある。また昇

どのように見直しても不満はあるもの。ある程度、トップダウンで指示があった方がよいから（男性

基本、不満の声が上がったら話し合うようにしているのでそれまでは良いと思っている（男性

 

［報道関係各位］

n=400 

歳） 

人事評価はあるが、それが給与査定にあまり反映されずに結果的には年功序列の空気も残されている（男性

歳） 

役員の先入観だけで最終評価が決定されており、人事評価制度が完全に形骸化されている

成果に対しての数値化が不十分に思われるため（男性

45 歳） 

も変わってきているので、新しいものも取り込んでいくべきだと思う

悩むことが毎回あるので、判断の手助けになるものは私には

 

シュアップないしは、実態に合った内容にする必要があると思うから（男性

抽象的な評価内容があり、評価者によって解釈が異なる場合がある。また昇格に関する職能要件も煮詰まっておらず、管

どのように見直しても不満はあるもの。ある程度、トップダウンで指示があった方がよいから（男性

基本、不満の声が上がったら話し合うようにしているのでそれまでは良いと思っている（男性

［報道関係各位］ 【2014

人事評価はあるが、それが給与査定にあまり反映されずに結果的には年功序列の空気も残されている（男性

役員の先入観だけで最終評価が決定されており、人事評価制度が完全に形骸化されている

（男性 45 歳） 

も変わってきているので、新しいものも取り込んでいくべきだと思う（男性

悩むことが毎回あるので、判断の手助けになるものは私には

（男性 52 歳） 

格に関する職能要件も煮詰まっておらず、管

どのように見直しても不満はあるもの。ある程度、トップダウンで指示があった方がよいから（男性

基本、不満の声が上がったら話し合うようにしているのでそれまでは良いと思っている（男性 38

2014 年 11 月 25

人事評価はあるが、それが給与査定にあまり反映されずに結果的には年功序列の空気も残されている（男性 40 歳） 

役員の先入観だけで最終評価が決定されており、人事評価制度が完全に形骸化されている。 （男性 43

 

（男性 47 歳） 

悩むことが毎回あるので、判断の手助けになるものは私には

格に関する職能要件も煮詰まっておらず、管

どのように見直しても不満はあるもの。ある程度、トップダウンで指示があった方がよいから（男性 38 歳） 

38 歳） 

 
 

25 日】 

4 

 

43 歳） 

悩むことが毎回あるので、判断の手助けになるものは私には

格に関する職能要件も煮詰まっておらず、管



 

 

 

※前回調査

【会社経営者・人事担当者編】

【従業員編】

 

 

 

■引用・転載時のクレジット表記のお願い

※本リリースの引用・転載は、必ずクレジットを明記していただきますようお願い申し上げます。

＜例＞「あしたのチームが実施した調査結果によると…

    

 

 

 
●

●報道関係者様へ

●補足情報

 【報道機関からのお問い合わせ】

広報事務局（
TEL:03-6328

 

 

 

人事評価を行う上で課題として感じていることを下記の中からそれぞれお答えください。（単一回答）

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

課題として感じている事をお聞きしたところ、最も多くの

で合計88.6%

ックや部下を評価する時間が取れない」

しかし、どの項目も半数以上の方が課題と感じていると回答した結果となっています。人事評価を行う評価者は複数

のことに対し課題と感じているようです。

 

 

※前回調査概要 

【会社経営者・人事担当者編】

従業員 300 名未満の会社で、人事採用・人事評価に携わっている会社経営者・役員もしくは、人事担当者男女

有効回答数：400

【従業員編】（http://www.ashita

従業員 300 名未満の会社で、

有効回答数：400

 

 

 

■引用・転載時のクレジット表記のお願い

※本リリースの引用・転載は、必ずクレジットを明記していただきますようお願い申し上げます。

＜例＞「あしたのチームが実施した調査結果によると…

     「あしたのチーム調べ」など

 

 

 

会社名

代表取締役社長

本社所在地

事業内容

              

               

               

資本金

設立

HP             

●会社概要

●報道関係者様へ

●補足情報

④ 今後の課題について

部下の評価の結果に対する合意

フィードバックや部下を評価する

【報道機関からのお問い合わせ】

広報事務局（one 内）：熊崎（
6328-2883  FAX:03

人事評価を行う上で課題として感じていることを下記の中からそれぞれお答えください。（単一回答）

課題として感じている事をお聞きしたところ、最も多くの

%の方が課題に感じていることがわかりました。

ックや部下を評価する時間が取れない」

しかし、どの項目も半数以上の方が課題と感じていると回答した結果となっています。人事評価を行う評価者は複数

のことに対し課題と感じているようです。

 

【会社経営者・人事担当者編】 （http://www.ashita

名未満の会社で、人事採用・人事評価に携わっている会社経営者・役員もしくは、人事担当者男女

400 人     調査実施日：

http://www.ashita-team.com/news/research02.php

名未満の会社で、人事評価をされる立場である男女

400 人     調査実施日：

■引用・転載時のクレジット表記のお願い

※本リリースの引用・転載は、必ずクレジットを明記していただきますようお願い申し上げます。

＜例＞「あしたのチームが実施した調査結果によると…

「あしたのチーム調べ」など

会社名  

代表取締役社長   

本社所在地 〒108-0073 

事業内容        

              

                 

                 

資本金       

設立 

HP               

会社概要 

●報道関係者様へ 

●補足情報 

今後の課題について

給料や報酬の決定方法

部下の評価の結果に対する合意

フィードバックや部下を評価する

時間が取れない

部下との関係性で

贔屓が出てしまう

課題に感じる

【報道機関からのお問い合わせ】 
内）：熊崎（kumasaki@one

2883  FAX:03-3770

人事評価を行う上で課題として感じていることを下記の中からそれぞれお答えください。（単一回答）

課題として感じている事をお聞きしたところ、最も多くの

の方が課題に感じていることがわかりました。

ックや部下を評価する時間が取れない」

しかし、どの項目も半数以上の方が課題と感じていると回答した結果となっています。人事評価を行う評価者は複数

のことに対し課題と感じているようです。

http://www.ashita

名未満の会社で、人事採用・人事評価に携わっている会社経営者・役員もしくは、人事担当者男女

調査実施日：2014 年

team.com/news/research02.php

人事評価をされる立場である男女

調査実施日：2014 年

■引用・転載時のクレジット表記のお願い 

※本リリースの引用・転載は、必ずクレジットを明記していただきますようお願い申し上げます。

＜例＞「あしたのチームが実施した調査結果によると…

「あしたのチーム調べ」など 

 株式会社あしたのチーム

    高橋恭介 

0073 東京都港区三田

        ・人事評価システム

              ・人事評価制度構築コンサルティング

   ・人材紹介事業（ベンチャー求人紹介）

   ・採用代行事業

        1 億 100 万円（資本準備金含む）

 2008 年 9 月

   http://www.ashita

今後の課題について 

給料や報酬の決定方法

部下の評価の結果に対する合意

フィードバックや部下を評価する

時間が取れない

部下との関係性で

贔屓が出てしまう

課題に感じる 少し課題に感じる

kumasaki@one-pr.net
3770-6611 

人事評価を行う上で課題として感じていることを下記の中からそれぞれお答えください。（単一回答）

課題として感じている事をお聞きしたところ、最も多くの

の方が課題に感じていることがわかりました。

ックや部下を評価する時間が取れない」71.3%、「部下との関係性で贔屓が出てしまう」

しかし、どの項目も半数以上の方が課題と感じていると回答した結果となっています。人事評価を行う評価者は複数

のことに対し課題と感じているようです。 

http://www.ashita-team.com/news/research01.php

名未満の会社で、人事採用・人事評価に携わっている会社経営者・役員もしくは、人事担当者男女

年 10 月 7 日（火）～

team.com/news/research02.php）

人事評価をされる立場である男女

年 10 月 28 日（火）～

※本リリースの引用・転載は、必ずクレジットを明記していただきますようお願い申し上げます。

＜例＞「あしたのチームが実施した調査結果によると…」 

株式会社あしたのチーム 

東京都港区三田 3-13-16 三田

・人事評価システム ASP「コンピリーダー」

・人事評価制度構築コンサルティング

・人材紹介事業（ベンチャー求人紹介）

・採用代行事業 

万円（資本準備金含む）

月 25 日 

http://www.ashita-team.com/ 

26.3%

23.5%

22.5%

0% 10%

給料や報酬の決定方法

部下の評価の結果に対する合意

フィードバックや部下を評価する

部下との関係性で

贔屓が出てしまう

少し課題に感じる

pr.net） 

人事評価を行う上で課題として感じていることを下記の中からそれぞれお答えください。（単一回答）

課題として感じている事をお聞きしたところ、最も多くの方が、課題に感じると回答したのは「給料や報酬の決定方法」

の方が課題に感じていることがわかりました。次いで「部下の評価の結果に対する合意」

、「部下との関係性で贔屓が出てしまう」

しかし、どの項目も半数以上の方が課題と感じていると回答した結果となっています。人事評価を行う評価者は複数

team.com/news/research01.php

名未満の会社で、人事採用・人事評価に携わっている会社経営者・役員もしくは、人事担当者男女

日（火）～2014 年 10 月

） 

人事評価をされる立場である男女 20 歳～69 歳を対象に実施

日（火）～2014 年 10 月

※本リリースの引用・転載は、必ずクレジットを明記していただきますようお願い申し上げます。

三田 43MT ビル 

「コンピリーダー」 

・人事評価制度構築コンサルティング 

・人材紹介事業（ベンチャー求人紹介） 

万円（資本準備金含む） 

team.com/ 

43.3%

26.3%

23.5%

40.0%

20% 30% 40%

少し課題に感じる あまり課題に感じない

人事評価を行う上で課題として感じていることを下記の中からそれぞれお答えください。（単一回答）

方が、課題に感じると回答したのは「給料や報酬の決定方法」
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